

Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

Embargo: vendredi 21 septembre 2018, 13 h 30

Communiqué de presse

Pierre Maudet reste président de la CCDJP, mais se met en congé de la fonction présidentielle; Urs Hofmann assure l'intérim

Dans le cadre d'un échange de vues concernant la procédure pénale ouverte à son encontre dans le canton de Genève, Pierre Maudet a informé hier le comité de la CCDJP qu'il se met en congé provisoirement de sa fonction de président de la CCDJP – à l'instant à la situation genevoise. Le comité a ensuite décidé à l'unanimité de confier la présidence de la conférence pendant cette période à Urs Hofmann, qui est le membre le plus ancien du comité.

Le vice-président Beat Villiger avait précédemment annoncé qu'à l'occasion de l'assemblée d'automne 2018, après un long mandat de plus de huit ans, il démissionnerait de ses fonctions de membre du comité et de vice-président de la CCDJP. Le comité de la CCDJP a donc élu Urs Hofmann à la vice-présidence et lui a confié l'interim.

Berne, le 21 septembre 2018

À l'attention des médias :

Le point de presse du 21 septembre 2018 annoncé par e-mail du 19 septembre 2018 et prévu à 13 h 30 à Zoug, dans le bâtiment du gouvernement cantonal, n'aura pas lieu, car aucune information ne peut être donnée en sus de celles contenues dans le présent communiqué de presse.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter par téléphone, entre 13 h 30 et 15 h 30, M. Roger Schneeberger, secrétaire général de la CCDJP, au numéro 079 544 39 20.